

Chœurs à Cœurs 2016



Les chorales

Crozon

École primaire Ste Anne

Collège Ste Jeanne d'Arc

Ecole primaire Jean Jaurès

Chorale du Kador

Chorale de l'hôpital local

Foyer de vie de Kervallon (Brest)

UVE des genêts d'or (Lesneven)

Ensemble vocal la Boussole (Brest)



Chœurs à cœurs

31 Mars - 1^{er} et 2 Avril 2016

Chapelle de Rocamadour,
églises de Crozon et d'Argol

Inscriptions et entrée gratuites

L'association Kaléidoscope

située à Argol propose chaque année depuis 2006 une rencontre de chorales avec pour objectifs de :

☞ **Permettre à des ensembles vocaux**, qu'ils soient constitués d'enfants, d'adultes jeunes ou âgés, handicapés ou valides de se produire sur le territoire de la presqu'île de Crozon dans ses églises et ses chapelles.

☞ **Favoriser le croisement des générations**, des univers et des goûts musicaux en offrant l'opportunité aux choristes de s'écouter et de se rencontrer.

☞ **Intégrer des personnes en situation de handicap** à un événement qui s'adresse à tous.

☞ **Rendre les chœurs acteurs de la vie culturelle** de leur territoire.

☞ **Faire vivre la musique des voix et des cœurs** au travers d'instantanés conviviaux, culturels et riches en émotions.



Contact

Choeursacoeurs.org

06 61 91 88 43

guylene.barbeoch@wanadoo.fr

partenaire : Groupama